

Jahreshauptversammlung der Fußballabteilung des SV Marienloh e.V. am 18.08.2022 im Sportzentrum „Breite Bruch“

Beginn der Versammlung:	19:35 Uhr
Ende der Versammlung:	20:45 Uhr
Anwesende Mitglieder:	22 Personen

TOP 1: Begrüßung

Abteilungsleiter Alexander Mertens begrüßt die anwesenden Mitglieder.

Er begrüßt vor allem die anwesenden Ehrengäste. Er lässt diejenigen Mitglieder entschuldigen, welche aus persönlichen oder gesundheitlichen Gründen nicht an der Versammlung teilnehmen können.

Alexander Mertens stellt fest, dass zur Versammlung ordnungsgemäß und fristgerecht eingeladen wurde und erklärt diese für beschlussfähig.

Anschließend blickt er kurz auf die vergangenen 2 ½ Jahre zurück und erörtert die schwierigen corona-bedingten Umstände der jüngsten Vergangenheit. Er bedankt sich in diesem Zusammenhang insbesondere für das ehrenamtliche Engagement zahlreicher Trainer, Betreuer und Helfer, die trotz aller Widrigkeiten den Verein unterstützt haben.

TOP 2: Protokoll der Jahreshauptversammlung 2020

Geschäftsführer Markus Kohaupt verweist darauf, dass das Protokoll der Jahreshauptversammlung der Fußballabteilung des SV Marienloh vom 07.02.2020 auf der Homepage veröffentlicht wurde. Auf eine Verlesung wird daher verzichtet.

TOP 3: Geschäftsbericht für das Jahr 2019

Der Geschäftsbericht teilt sich wie gewohnt in zwei Abschnitte, den Jugend- und den Seniorenbereich.

Zunächst gibt Geschäftsführer Markus Kohaupt einen kurzen Überblick über die Mitgliederentwicklung. Mit Stichtag 30.06.2022 hat die Fußballabteilung 440 Mitglieder und kann somit ein kleines Wachstum im Vergleich zum 31.12.2019 (433) verzeichnen. Dies ist insbesondere auf Grund der schwierigen 2 ½ Jahre sehr bemerkenswert. Der Verein hat insgesamt 15 Mannschaften gemeldet.

Es folgt der Bericht über die Seniorenteams.

Jahreshauptversammlung der Fußballabteilung des SV Marienloh e.V. am 18.08.2022 im Sportzentrum „Breite Bruch“

Die AH haben eine erfolgreiche Kreispokalsaison absolviert. Nach 3 erfolgreichen Spielen scheiterte man erst im Halbfinale knapp mit 2:3 gegen Wewer. Seit Beginn des Jahres erfolgt ein gemeinsamer Trainingsbetrieb mit den AH aus Benhausen. Zu Beginn der Saison 2022 / 2023 wurde die Spielgemeinschaft eingetragen.

Die 2. Mannschaft beendet die Saison 2020 / 2021 auf Platz. Dabei wird die Spielzeit corona-bedingt bereits nach 8 Spieltagen beendet.

Zur neuen Saison 2021 / 2022 übernimmt Uwe Schöncke das Traineramt von Florian Schumacher. Nach einer starken Saison, während der man nach 20 Spieltagen sogar an der Tabellenspitze schnupperte, beendet die Zweite einen sehr guten 5. Platz.

Auf Grund eines größeren Umbruchs peilt die Mannschaft in der neuen Saison den Klassenerhalt an.

Die 1. Mannschaft beendet die Corona-Saison 2020 / 2021 nach 9 Spieltagen mit dem 10. Tabellenplatz.

In der darauffolgenden Saison startet die Mannschaft von Tim Schmidt hervorragend und ist nach 10 Spieltagen Tabellenführer. Danach folgt eine Schwächephase zum Ende der Hinrunde und das Team fällt auf Platz 3 zurück. In der Rückrunde kommt es immer wieder zu Rückschlägen, so dass man nicht mehr an die Tabellenspitze zurückkehren kann.

Die Erste geht mit einem neuen Trainer in die Serie 2022 / 2023: Rene Wegs, vorher bereits spielender Co-Trainer, übernimmt den Trainerposten von Tim Schmidt. Tim beendet sein Engagement aus privaten Gründen, bleibt dem SVM aber als Spieler der 2. Mannschaft erhalten. Die Erste kann in der neuen Saison auf ein eingespieltes Team bauen, dazu kommen einige wenige punktuelle Verstärkungen. Die Mannschaft startet mit 2 Pflichtspielsiegen (Pokal + Meisterschaft).

Gerd Runde erörtert in seinem Bericht die Situation in der Jugendabteilung. Sehr erfreut berichtet er, dass weiterhin alle Jugendklassen eigenständig (ohne JSG) besetzt sind. Dabei hat sich u.a. auch die eigenständige A-Jugend, die in der Vergangenheit meist nur als JSG gespielt hat, etabliert. Erfreulicherweise haben in den letzten 2 Jahren zahlreiche Jugendliche den Sprung in die 1. und 2. Seniorenmannschaft geschafft.

Natürlich hat auch Corona die vergangenen 2 ½ Jahre die Situation der Jugendabteilung geprägt. Daher ist man froh, dass wieder etwas Normalität eingeleitet ist.

Highlight der abgelaufenen Saison ist das Abschneiden der D-Jugend. Die Mannschaft von Jogi Deniz spielt ein herausragendes Jahr und wird souverän Kreismeister. Leider scheitert die Truppe in der anschließenden Aufstiegsrunde zur Bezirksliga knapp.

TOP 4: Kassenbericht für das Jahr 2019

Der stellvertretende Kassierer Marcus Niggemeier verliest die Kassenberichte der Abteilung für die Geschäftsjahre 2020 und 2021

Jahreshauptversammlung der Fußballabteilung des SV Marienloh e.V. am 18.08.2022 im Sportzentrum „Breite Bruch“

Im Ergebnis erwirtschaftete die Fußballabteilung in beiden Jahren erneut einen positiven Saldo (2020: 3.622,52 €, 2021: 2.407,62 €).

In der Folge werden der Kassierer und der gesamte Vorstand einstimmig entlastet.

TOP 5: Wahlen

Alexander Mertens erklärt den diesjährigen Wahlturnus. Auf Grund der der geplanten nächsten Jahreshauptversammlung im Januar 2023 werden alle Vorstandsmitglieder 1 ½ bzw. 2 ½ Jahre gewählt. Dabei kommt es zu folgenden Ergebnissen:

Abteilungsleiter	Alexander Mertens (Wiederwahl 1 ½ Jahre)
Geschäftsführer	Markus Kohaupt (Wiederwahl 2 ½)
Stellv. Abteilungsleiter	Jan van der Poll (Wiederwahl 1 ½)
Kassierer	Matthias Hoppe (Wiederwahl 2 ½)
Stellv. Geschäftsführer	Alexander Stöber (Wiederwahl 1 ½)
Stellv. Kassierer	Marcus Niggemeier (1 ½)
Jugendleiter	Gerd Runde (Wiederwahl 2 ½)
Stellv. Jugendleiterin	Gerda Fieseler (Wiederwahl 1 ½)
KassiererIn Jugend	Tanja Belz (Wiederwahl 2 ½)
Schiedsrichterobmann	Christopher Wegemann (Wiederwahl 1 ½)
Platzkassierer	Edmund Schlenger (Wiederwahl 2 ½)
Platzwart	Andre Israel (Wiederwahl 2 ½)
Ehrenamtsbeauftragter	Alexander Mertens (Neuwahl 1 ½)
Leitung Mediengestaltung	Fabian Meyer (Wiederwahl 2 ½)
Festausschuss	Ferdi Schlenger-Meyer (Wiederwahl) Willi Hoppe (Wiederwahl) Andre Israel (Wiederwahl) Hendrik Fieseler (Wiederwahl) jeweils 1 ½

Alle Wahlen erfolgen einstimmig. Bei der Wahl des Schiedsrichterobmanns kommt es zu einer Enthaltung.

TOP 6: Verschiedenes

Der Hauptverein hat nun einen Defibrillator angeschafft. Er ist bereits im Flur angebracht worden. Wichtig erscheint allen Anwesenden, dass der Umgang mit dem Gerät erörtert und erlernt werden muss. Im Rahmen von Ersthelferkursen soll insbesondere allen Trainer der Umgang mit dem Gerät vertraut gemacht werden.

Heinz Tegethoff fragt, inwieweit die Austragung der U21-Spiele des SCP im Sportzentrum Breite Bruch gesichert sind. Er stellt die große Bedeutung für den SVM dar. Markus Kohaupt bestätigt dies. Er berichtet über einen Vor-Ort-Termin mit Vertretern des SC Paderborn, im Rahmen dessen die Austragung der Spiele in Marienloh zugesichert wurden. Ferner wurde die Austragung von Bundesligaspielen der A- und B-Jugend des SCP in Aussicht gestellt.

Um 20:35 Uhr schließt Alexander Mertens die Jahreshauptversammlung der Fußballabteilung des SV Marienloh.